

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



BRAUCHTUM. Skilegende Hans Knauß und Bürgermeister Michael Ludwig vollzogen den Bieranstich am Wiener Wiesn-Fest.

Wiener Wiesn-Fest: „O'zapft is!“



Das Warten hatte ein Ende. Am 27. September wurde das diesjährige Wiener Wiesn-Fest offiziell eröffnet. Es dauert bis 14. Oktober. Nach dem Eintreffen der Ehrengäste, dem Einzug der Gösser-Bierkutsche und den traditionellen Eröffnungsworten auf der Billa-Festbühne durfte Skilegende Hans Knauß gemeinsam mit Bürgermeister Michael Ludwig den Bieranstich vollziehen. Die Brauchtumsveranstaltung hat sich im Laufe der Jahre zu einem Publikumsmagneten entwickelt. Es werden auch heuer wieder mehr als 350.000 Be-

sucherinnen und Besucher erwartet. Heuer gibt es mit „Rock die Wiesn“, „Kabarett Wiesn“ und dem „Super Mittwoch“ drei neue Highlights. „Das freut uns besonders“, so das Geschäftsführerduo Christian Feldhofer und Simone Kraft. Bierige Laune verbreiteten bei der Eröffnung: Magne Setnes, Brau Union, Michael Prohaska, Wiener Prater, Gerlinde Riedl, Stadt Wien Marketing, Thomas Lichtblau, Bipa, Karl und Martina Hohenlohe; Gault & Millau, Sonja Kato, Damenwiesn, Markus Marek, Kelly, Arno Lippert, Schlumberger, Georg Pözl, Post AG, u. v. m.